

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 30. März 2022

Änderungsantrag zum TOP 2 des Planungsausschusses am 30.03.2022:

Bebauungsplan mit Grünordnung Nr. 2147 – PaketPost-Areal

Der Antrag der Referentin wird wie folgt ersetzt:

- 1) Die Ausführungen im Vortrag der Referentin unter A) zum Bürger*innengutachten werden zur Kenntnis genommen
- 2) **NEU: Die bisherige Masterplanung wird nicht mehr weiterverfolgt. Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung wird beauftragt, das Bauleitplanverfahren neu aufzusetzen unter expliziter Berücksichtigung der zentralen Ergebnisse des Bürger*innengutachtens. Mit Fokus auf Nachhaltigkeit, mehr Grün- und Freiflächen, bezahlbaren Wohnraum und gesicherter Nutzung und Betrieb der Paketposthalle wird ein neuer Aufstellungsbeschluss erarbeitet und dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorgelegt.**
- 3 **bis 13)** Wie im Antrag der Referentin

Begründung:

Die zentralen Forderungen des Bürger*innengutachtens (nachhaltiges Quartier, mehr Grün- und Freiflächen, Schaffung bezahlbaren Wohnraum) widersprechen diametral der Masterplanung mit den 155 Meter hohen, stadtweit dominanten Hochhäusern. Hochhäuser sind kein nachhaltiger oder klimafreundlicher Bautyp. Je höher, desto negativer die Bilanz. Hochhäuser ermöglichen keinen bezahlbaren Wohnraum. Sie beeinträchtigen die Nutzung von Grün- und Freiflächen durch Verschattung und ungünstige Windströmungsverhältnisse. Mit einer offenen Fragestellung hätten sich die Bürger*innen sicherlich nicht für eine solch massive Hochhausbebauung entschieden.

Initiative

Stadträtin Brigitte Wolf

Gezeichnet:

Stadträtin Marie Burneleit

Stadtrat Stefan Jagel

Stadtrat Thomas Lechner

Stadtratsfraktion

DIE LINKE. / Die PARTEI

dielinke-diepartei@muenchen.de

Telefon: 089/233-25 235

Rathaus, 80331 München